

ABSTRAK

SRI MARDIANTI 105 191 907 13. 2017 "Peranan Badan Komunikasi Pemuda Remaja Masjid Indonesia (BKPRMI) dalam pembinaan TK/TPA Kec.Bajeng Kab. Gowa". Dibimbing oleh M Ilham Muchtar (Pembimbing I) dan Dahlan Lama Bawa (Pembimbing II).

Tujuan penelitian adalah 1). Untuk mengetahui kondisi BKPRMI diKec. Bajeng Kab. Gowa 2). Untuk mengetahui pembinaan TK-TPA yang dilakukan oleh BKPRMI Kec. Bajeng. Kab. Gowa 3). Untuk mengetahui peranan BKPRMI dalam pembinaan TK-TPA di Kec.Bajeng. Kab. Gowa.

Metode penelitian yang digunakan adalah penelitian kualitatif dalam memperoleh data yang terkait dengan skripsi ini. Data di peroleh melalui tehnik wawancara dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa peranan BKPRMI dalam pembimbingan TK/TPA di Kec. Bajeng Kab.Gowa, sangatlah optimal. Kondisi BKPRMI di kecamatan Bajeng selama dua tahun terakhir ini menunjukkan berbagai prestasi yang sangat luar biasa diperlihtakan oleh BKPRMI Kecamatan Bajeng dalam pengembangan dan pembinaan TK/TPA. Hal ini bisa dilihat bahwa prestasi yang diraih BKPRMI Kecamatan Bajeng berhasil mempertahankan gelar juara umum pada acara festival anak shaleh (FASI) tahun 2016 tingkat Kabupaten Gowa yang dilaksanakan di Bontocinde desa pa'nakkukang kecamatan pallangga Kabupaten Gowa pada tanggal 18 september tahun 2016. Bukan hanyaitu LPPTKA BKPRMI juga rutin melaksanakan pelatihan dan penataran untuk pembina TK/TPA yang ada di kec. Bajeng. Maka hasil penelitian ini telah menunjukkan bahwa BKPRMI telah berperan cukup optimal dalam pembinaan TK/TPA di Kec. Bajeng.

BKPRMI Kecamatan Bajeng bukan hanya organisasi untuk pengembangan pemuda dan remaja masjid namun lebih dari itu BKPRMI Kecamatan Bajeng merupakan lembaga atau organisasi kemasyarakatan dan keagamaan, lebih khusus untuk Pendidikan Agama Islam usia dini BKPRMI Kecamatan Bajeng telah menjadi pelopor dan menjadi tombak terdepan untuk mempersiapkan generasi Islam dimasa yang akan datang. BKPRMI Kecamatan Bajeng semakin menunjukkan perkembangan yang sangat baik dan menampilkan diri menjadi pilar terdepan sebagai organisasi keislaman dan kemasyarakatan dibidang pembinaan pemuda remaja masjid di Kecamatan Bajeng.